

Cartier, se tenait une inoubliable assemblée de la société paroissiale de Tempérance. C'était comme le pendant, mais bien pratique, de la grande démonstration antialcoolique qui eut lieu, le mois dernier, au manège militaire.

Voici à peu près le compte rendu de cette fête que publia l'*Evénement* de lundi soir :

Une magnifique assemblée des membres de la Société de Tempérance de la paroisse Jacques-Cartier a eu lieu, hier soir, à 7 heures, dans l'église paroissiale, sous la présidence de Mgr l'Archevêque de Québec. L'église était littéralement remplie, et de la nef aux galeries il eût été difficile de trouver un siège inoccupé.

Le Rév. Père Valiquet et M. l'abbé Alphonse Caron assistaient Mgr Bégin au trône.

Remarqués au chœur : Mgr Mathieu, recteur de l'Université Laval, Mgr Têtu, Mgr Rouleau, principal de l'École normale, M. l'abbé Huard, M. l'abbé Jules Laberge, secrétaire de l'Archevêque, M. l'abbé Sansfaçon, de Saint-Roch, le P. Girard, supérieur des Pères de Sainte-Croix, M. l'abbé Robert, M. l'abbé Cam. Roy, etc.

L'assemblée s'est ouverte par la récitation d'une dizaine de chapelet. Puis M. le Curé O. Cloutier a remercié, en termes extrêmement délicats, Mgr Bégin d'avoir bien voulu assister à la réunion de la société. Il a rappelé que cette dernière comptait déjà dans son sein non moins de 925 membres.

Le Rév. Père Albert, curé de Limoilou, a prononcé ensuite un éloquent sermon sur la tempérance.

Après le sermon, Mgr Bégin a béni les croix et les insignes de la Société. Puis Sa Grandeur procéda à la réception des nouveaux membres dont le chiffre s'est élevé à près de 250 ; ce qui porte aujourd'hui à 1,200 environ le nombre total des affiliés à la Société de Tempérance Jacques-Cartier.

Mgr Bégin a ensuite félicité cette dernière de l'œuvre éminemment bonne et utile qu'elle poursuit.

La cérémonie s'est terminée par le salut du Saint-Sacrement.

Tout ce que nous ajouterons à ces lignes, c'est qu'il était profondément impressionnant de voir cette foule immense, si pieusement recueillie, qui remplissait absolument l'église ; de voir surtout ces hommes, ces jeunes gens, même ces enfants, venir s'agenouiller aux pieds du Pontife et en recevoir la croix de Tempérance. De pareils spectacles font du bien aux plus indifférents, et portent à remercier la Providence des grâces de choix qu'elle accorde à nos populations.